

中学生みらいミーティング



10月25日（土）に市内中学生と三島の未来について語り合う「中学生みらいミーティング」を開催し、9人の中学生が参加してくれました。

はじめに「市議会とは？市議会のしくみとは？」について説明を受けた後、2グループに分かれ、「三島のまちづくり」と「学校生活」について意見を出し合い、その内容について発表を行いました。

まちづくりグループ



中心部にも自然（緑）をより多く！



自然を残しながらもっと都市化して若者が集まる市に！

道路や公園について、自然と共生したクリーンなまちづくりを提案しました。

学校生活グループ



部活動の場所がせまい…



食材とご飯を無料にしたくないから、あまたのご飯用のふりかけがほしい

給食や部活動について日頃感じていることをベースに提案しました。



いただいた意見は議員の一般質問でも取り上げられました！

貴重な意見をありがとうございました。いただいた意見は今後の議会活動で参考にさせていただきます。

令和7年度

議会報告会

を開催しました。

令和7年度議会報告会を11月8日・9日・12日の3日間、3会場で開催しました。

本年度の報告会の共通テーマは議会活動など、議会の基本的な事項を定めた条例である「議会基本条例の検証」で、現時点での議会内の評価の状況や参考資料などを市民の皆さんに説明し、ご意見を伺いました。また、各会場ごとに個別テーマを設け、グループワーク形式で意見交換、発表を行いました。

併せて、10月17日から11月14日までの間、市議会ホームページにおいても、テーマに関する説明動画を配信および意見募集を行いました。

会場またはホームページからご意見をくださった皆様、ありがとうございました。

11月8日(土) 錦田公民館

市役所にこんな機能があったらいいな
～新庁舎を市民とともに～

新庁舎の建設事例として福島県会津若松市と栃木県鹿沼市の庁舎を紹介し、市民サービス、利便性、災害対策等、新庁舎に求められる機能についてご意見を伺いました。

- ・スペースの有効活用をしてほしい。
- ・災害に強くコンパクトな庁舎が◎



11月9日(日) 北上公民館

「自分ごと」として考える空き家対策
～所有者意識の醸成と利活用～

空き家対策の先進地である滋賀県東近江市の取り組みの経緯や新たに生じている課題を紹介し、「三島市で何ができるか」についてご意見を伺いました。



11月12日(水) 中郷公民館

どんな応援があったら嬉しい？
～ハッピーマリッジ事業～

結婚支援事業の先進地、愛知県小牧市の事例を紹介し、三島市で今年度からスタートした「ハッピーマリッジ事業」についてアイデアやご意見を伺いました。

- ・結婚して複数の子どもを持つことのできる社会づくりを！
- ・社会で結婚、子育てを支援してほしい！



各回の詳細やいただいた意見はこちら

